
! ! ! !本报讯（记者 黄永顺）!"#
总决赛前几场表现平平的马刺球
星吉诺比利，今晨终于找到手感，
独得 $%分，帮助马刺主场 &&%

比 &'%战胜热浪，在总比分上以
(比 $领先，距离总冠军只有一
步之遥。
热浪还拥有最后两场比赛的

主场权。双方第六场比赛将于后
天上午进行。

体育新闻
新民网：www.xinmin.cn 24小时读者热线：962288 读者来信：dzlx@wxjt.com.cn A152013年6月17日 星期一

责任编辑∶汤 杰 视觉设计∶窦云阳

! ! ! !在昨天进行的中超第七轮一场
补赛中，申鑫远赴客场挑战贵州人
和，结果 '比 &不敌对手。
昨天，凯撒和乔尼因伤缺阵，朱

炯把几名平时鲜有机会上场的年轻
球员放在首发阵容中，但他们面对
的是中超排名第三的贵州人和，能
抵抗得了吗？
比赛开始后，申鑫却不落下风，

尤其是刘峻楠和朱宝杰，在对方禁
区附近频频施压，但经验不足让比
赛的天平倾向贵州人和。上半场临
近尾声，申鑫后卫邹仲霆头球解围
失误，贵州外援拉法抓住机会，强力
头球破门。

尽管如此，朱炯依然没有放弃
比赛。姜志鹏前一晚还在国足。昨天
飞往贵阳。一天舟车劳顿，朱炯还是
在下半时把他派上场。随后，朱炯又
打出第二张牌，让在上海国际足球
友谊赛上受伤的王佳玉替补登场。

补时第 $分钟，奇迹险些出现。
朱宝杰妙传，王赟在禁区内左脚劲
射，但皮球遗憾地被贵州人和队门
将张烈挡出。
一球小负贵州人和对申鑫来说

是个可以接受的结果。尤其是数据
统计显示：整场比赛，申鑫的控球率
达到 )(*+,，超过对手。

本报记者 钟喆

! ! ! !本报大连今日电（记者 李元春）昨天 $'&(

辽宁全运会网球团体赛结束淘汰赛第一轮比赛，
上海男女队表现出色杀入四强，其中上海男队以
总比分 $比 '战胜浙江队，上海女队以 $比 '战
胜北京队。

今天的四强比赛中，上海男队将与江苏队争
夺决赛名额，这也被认为是提前上演的决赛，北京
队将对阵湖北队；女团方面，上海女队将与解放军
队争夺决赛名额，而彭帅领衔的天津队将迎战郑
洁所在的四川队。

! ! ! !本报讯（记者 关尹）昨天，
阿迪达斯 -./012#-1 /3456中
国区比赛决出男女组超霸赛冠
军，来自湖南的阿迪达斯签约运
动员瞿海滨和来自中华台北的李
红莹脱颖而出，将代表中国区出
战今年 +月在德国斯图加特举办
的 -./012#-1比赛。
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! ! ! !昨天的全运会网球团体赛中，小将段莹
莹与彭帅双双出战，帮助天津队 $比 '晋级
四强。&'天前，段莹莹曾微博宣布放弃温网，
虽然她并未说明原因，但外界普遍认为是因
为全运会。段莹莹此举也引发议论，中国小花
到底该不该为了全运会而放弃大满贯比赛？

赛季初世界排名第 &($位的段莹莹，这
半个赛季中发挥出色，在最新一期公布的女
单世界排名中，这朵小花位列第 &'8位，已经
锁定温网的正赛资格，这也将是她第一次有
机会参加大满贯赛事。然而正当球迷们期待
着中国小花在温网的表现时，段莹莹却意外
宣布退出温网：“温网退赛了，有很多原因我
不能参加，抱歉了大家，谢谢你们关注我。”对
于段莹莹退出温网的原因，网友们的普遍观
点是为全运会“让路”，因为去年她就曾公开
表示：“明年我的首要任务肯定是全运会，毕
竟天津队出了那么多钱培养我。”
退出温网，对于段莹莹而言意味着多重

损失。按照规定，能够晋级温网正赛阶段，亮
相首轮就意味着 )个积分；如果能够闯入第
二轮，那么将会有多达 &''个积分。
不可否认的是，能参加大满贯赛事，对段

莹莹是一次宝贵的锻炼机会。近年来，除了李
娜、彭帅和郑洁，中国小花始终不能在大满贯
赛事绽放，如今段莹莹好不容易获得一个温
网正赛参赛资格却放弃，实在令人可惜。
可也有地方队教练表示，段莹莹应该为

了全运会而放弃温网：“她属于地方队培养
的，全运会是地方队四年最重要的赛事，%年
只有一次，而大满贯每年有 %个。她这样的选
择是正确的。”对此，前中国网球队总教练蒋
宏伟直言，全运会违背职业网球的规律，中国
网球职业化的进一步发展，必须脱离全运会
的局限。
全运会扰乱网球选手全年赛程，可事实

就是，除了李娜一人敢对全运会说“不”之外，
其他中国高水平选手悉数参加了此次全运会
团体赛，段莹莹并不是唯一“受害者”，同是天
津队的队友张帅也放弃了女双比赛。
努力争取参加高水平赛事，争取积分，提

升排名，然后有更多机会参加高水平赛事……
这本该是中国小花要走的良性循环之路，但
现在却要为了全运会，而放弃温网，段莹莹不
知何时才能获得再次参加大满贯的机会了。

记者 李元春（本报大连今日电!

! ! ! !本报讯 （记者 黄永顺）欧
洲劲旅意大利和西班牙今晨在联
合会杯赛中，分别以$比&战胜美
洲强队墨西哥与乌拉圭。

第&''次代表意大利出场的
老将皮尔洛在里约的马拉卡纳体
育场，以一脚精彩的任意球率先
攻破墨西哥大门。当曼联的“小豌
豆”埃尔南德斯为墨西哥扳平比
分后，巴洛特利挺身而出，终场前
&$分钟为意大利打入制胜一球。
西班牙出战乌拉圭占据明显

优势，佩德罗、索尔达多上半场
连下两城，奠定西班牙胜局。

! ! ! !本报讯“羽林争霸”$'&(红
牛城市羽毛球赛上海赛区决赛日
前落幕，鸿飞普陀队夺冠，煜翔体
育浦西一队、海滨波力二队分列
二、三位。闭幕式上，前世界冠军
龚睿娜和黄展忠还分别与球迷进
行了“办公室羽毛球之王”和“羽
球毽子王”的创意互动活动。
今年上海赛区的球队参赛数

量达到了 &8'支，比去年增加了
%'支。7月初，鸿飞普陀队和煜翔
体育浦西一队将前往浙江，和来
自另外 7个省的共 &8支优胜队
进行东大区赛的角逐。

!"#$

为了全运会 放弃大满贯
“中国小花”段莹莹此举引发议论

! ! ! !小我"还是大家#对于中国运动员来说"这是

四年一问的困惑$

这场全运角逐中" 是人们早已熟知" 总在质

疑" 却终难改变的各省市体育局的利益分摊$金

牌"难道就是最高指引#

网球运动员的进退两难" 尤甚$ 在世界范围

内"网球作为个人竞技项目的典范"从运营管理"

到明星塑造"再至赛事设置"都已达到职业化的成

熟$四大满贯汇聚男女精英上百人"历来是职业选

手最为看重的赛事$年轻小将们"更是削尖了脑袋

想到这四片网球圣地去获得经验"去感受氛围$早

些年"还有高水平选手甚至不惜放弃奥运会"以确

保自己在大满贯赛中的表现$

中国网球"因为李娜的成功"全面发展起来$

但尴尬的是"无论是国家队的重点培养"还是地方

队的针对栽培"李娜之后"我们并没有一个明确的

希望人物可以期待$ 在这样的现状下" 李娜退役

后"中国网球将后继无人"重归%地方之争&$此前

所有的革新"所有的努力"付诸东流$这显然是自

上到下都不愿意面对的困境$

全运会当前"大满贯靠边"堂皇而言'顾全大

局$如是中国逻辑"产出一群没有国际气质"没有

世界水平的球员"也不足为奇$到底"谁该顾全大

局# 华心怡

! ! ! !国足 &比 )惨败泰国队，令人
愤怒。过去的一天，从媒体到球迷，
无不痛心疾首。国足，已经成为了
“丢人”的代名词。

昨天，分管国家队工作的足协
副主席于洪臣、国管部主任曹景伟
和教练团队回到北京。据悉，足协将

于本周召开国家队总结会，并将总
结会前内部讨论关于卡马乔的帅位
问题。不过，由于卡马乔与足协的合
同要到明年 9月才到期，若现在解
约卡马乔，足协将支付天价违约金。
于洪臣表示，目前对于国足不做过
多评论，“剩下的事情等总结之后再
说。先把球队内部的问题总结完了，
再谈接下来的事。”

至本报截稿，在一份网络调查

中，7$*),的球迷认为，卡马乔应
该下课；8(*$,的球迷认为，卡马
乔不如前任高洪波带队效果好；
)(*7,的球迷则支持里皮接替卡
马乔。
央视《新闻联播》对国足失利的

新闻进行报道后，昨晚《东方时空》
节目又再次进行深度解读，足球评
论员刘建宏认为 &比 )的比分已经
让队内很多矛盾公开化，但换掉卡

马乔解决不了中国足球队所面临的
问题。央视体育频道《足球之夜》推
出特别节目《追问 &：)》，抛出三大
疑问：球员是否尽力？是否“阴谋”做
掉卡马乔？这场球与赌球有关系吗？
无论是西班牙《阿斯报》、美国 :1!

;!，还是包括泰国、韩国等亚洲媒
体，也都纷纷用“耻辱”、“丢人”等词
语来评论国足的惨败。
然而，仅讨论卡马乔的去留问

题，无法解决国足现状。新华社发表
评论，不管人们如何评价卡马乔的
执教水平，这场失利仍然显得十分
诡异，被钉上耻辱柱的远不止卡马
乔一人。

本报记者 陶邢莹

国足惨败黑锅让一人背？
足协本周讨论卡马乔是否留任

中超补赛 申鑫落败

%&' 谁该顾全大局？

全运会网球团体赛

上海男女队挺进四强

联合会杯意西获胜

抱石大赛决出冠军

申城羽林霸主诞生

! %羽球毽子王&比赛趣味横生
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! 段莹莹放弃温网实在可惜 图 #$"
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马刺今晨战胜热浪


